

LATAM se afianza en las rutas y frecuencias a San Andrés

Escrito por Redacción

Miércoles, 24 de Agosto de 2016 05:35 -



Las rutas de LATAM Airlines Colombia (antigua LAN) hacia la isla de San Andrés y otros destinos, se incrementaron vigorosamente transportando en el primer semestre del año una significativa cantidad de pasajeros, logrando afianzar su presencia en el mercado doméstico, informó Fernando Poitevin, director ejecutivo de la compañía en el país.

En efecto, LATAM transportó en los primeros seis meses del año 2.240.587, un 6,2% más frente a 2015.

Las rutas que tuvieron mayores crecimientos fueron: San Andrés-Medellín (44%); Bogotá-Cúcuta (19%); Bogotá-Montería (17%); San Andrés-Cali (15%); Bogotá-Yopal (13%) y Bogotá-Valledupar (11%). Específicamente para el segundo trimestre, las rutas que más crecieron fueron San Andrés-Medellín (36%); Bogotá-Yopal (20%); Bogotá-Montería (18%) y

LATAM se afianza en las rutas y frecuencias a San Andrés

Escrito por Redacción
Miércoles, 24 de Agosto de 2016 05:35 -

San Andrés – Bogotá (16%).

“El crecimiento para este semestre está dentro las proyecciones esperadas para LATAM Airlines Colombia, si se tiene en cuenta el panorama desafiante que impone el entorno macroeconómico. No obstante, estamos muy satisfechos con un incremento por encima del 7% para estos primeros seis meses y un factor de ocupación del 79% en nuestras rutas domésticas”, afirmó Poitevin.